

An alle
Kunden und Lieferanten
von
Hugo Faßbender Dichtungsgesellschaft mbH

Unser Zeichen: **F102.1_Reach**

Datum: 10.01.2023

REACH - Verordnung (EG) 1907 / 2006

Sehr geehrte Damen und Herren,
wir danken für Ihre Anfrage zur EU-Chemikalienverordnung (REACH).

Die Hugo Faßbender Dichtungs GmbH sieht sich, wie im Titel V, Artikel 37 der Verordnung definiert, als nachgestellter Anwender (Produzent von Erzeugnissen). Entsprechend der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006, Titel II, Artikel 7, sind wir als Hersteller von Stanzteilen und Drehteilen weder Produzent noch Importeur im Sinne dieser Verordnung und daher nicht registrierungspflichtig. Nach Auskunft unserer Lieferanten, sind in den von uns verwendeten Materialien keine Stoffe aus der aktuellen Kandidatenliste (SVHC-Liste) in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massen% enthalten.

Weiterführende Informationen zu REACH finden Sie auch auf:
www.ec.europa.eu/echa/home_en.html

Mit freundlichen Grüßen,
Vidor von Stralendorff

Hugo Faßbender Dichtungs GmbH

Reach Regulation 1907/2006

Ladies and Gentlemen

Thank you for your inquiry about the EU Chemicals Regulation (REACH).

Hugo Faßbender Dichtungs GmbH sees itself as in Title V, Article 37 of the Ordinance defined as downstream user (producer of articles). According to the Regulation (EG) No. 1907/2006, Title II, Article 7, we are a manufacturer of stamped and turned parts neither producer nor importer within the meaning of this regulation and therefore not subject to registration. According to information from our suppliers, the materials we use do not contain any Substances from the current candidate list (SVHC list) in a concentration of more than 0.1% by mass included.

Further information on REACH can also be found at
www.ec.europa.eu/echa/home_en.html

With kind regards
Vidor von Stralendorff

Hugo Faßbender Dichtungs GmbH